



Auf Einladung des Film & Medienbüros informierte Dr. Jörg Mielke, Staatssekretär und Leiter der Staatskanzlei Niedersachsen sowie Aufsichtsratsvorsitzender der nordmedia auf der Mitgliederversammlung des Verbandes am 2. April 2014 in Hannover über aktuelle Filmförder- und Medienthemen. Erfreulich sei aus Sicht der Landesregierung, dass die Förderung der Filmfestivals gesichert werden konnte, das Land zwei unabhängige Experten in den Vergabeausschuss der nordmedia berufen habe und dass das Film & Medienbüro Niedersachsen wieder institutionell gefördert werde, so Dr. Mielke.

Seitens des Landes würden Überlegungen mit dem Ziel angestellt, die kulturellen und wirtschaftlichen Effekte in Niedersachsen zu verbessern. Hierüber sei man u.a. mit dem NDR als Partner der Filmförderung in Gesprächen, die zu gegebener Zeit auch in den Gremien der Nordmedia geführt werden sollen.

In einer lebhaften und längeren Diskussion stellte sich Dr. Mielke den Fragen und Anregungen der zahlreich erschienenen Mitglieder. Dabei ging es u.a. auch um den für eine Förderung erforderlichen LOI eines Fördermittelgebers. Dadurch werde vielen Antragstellern der Zugang zur Förderung erschwert und der LOI werde von den Fernsehsendern als Instrument für programmkonforme Produktionen eingesetzt, so die Kritik von Mitgliedern. Dr. Mielke versprach, sich mit dieser Thematik zu befassen und sich auch weiter für die Stärkung von Filmkultur und Medienwirtschaft in Niedersachsen einsetzen zu wollen.



Foto: (c) www.kestin-hehmann.de



Foto: (c) www.kestin-hehmann.de

www.kestin-hehmann.de